
POSSESSIVE PRONOUNS 

 

 

POSSESSIVE 

ADJECTIVES 

POSSESSIVE 

PRONOUNS 

MY MINE 

YOUR YOURS 

HIS  HIS 

HER HERS 

ITS ITS* 

OUR OURS 

YOUR YOURS 

THEIR THEIRS 

 

 

 

*ITS è usato raramente 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

1. GLI AGGETTIVI POSSESSIVI PRECEDONO UN SOSTANTIVO. 

THIS IS MY COMPUTER. AGGETTIVO + SOSTANTIVO 

 

2. I PRONOMI POSSESSIVI SI USANO QUANDO IL SOSTANTIVO NON E’ 

ESPRESSO. 

THIS IS MINE COMPUTER. PRONOME SENZA SOSTANTIVO 

 

3. I PRONOMI POSSESSIVI, COME GLI AGGETTIVI POSSESSIVI, NON SONO 

MAI PRECEDUTI DA ARTICOLI (THE, A/AN, SOME/ANY) 

 

4. TRANNE NELLA PERSONA, SI FORMANO AGGIUNGENDO –S 

ALL’AGGETTIVO, ECCETTO HIS CHE GIA’ TERMINA IN –S. 

 

 
 

 

 

 

A FRIEND OF MINE / ONE OF MY FRIENDS  UN MIO AMICO 

SOME FRIENDS OF YOURS / SOME OF YOUR FRIENDS  ALCUNI TUOI 

AMICI 
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